



KEMENTERIAN
KESEHATAN
REPUBLIK
INDONESIA

Promosi Kesehatan dan Pemberdayaan Masyarakat
Laporan Harian Dukungan Penanganan Kesehatan Akibat Gempa dan Tsunami
Palu dan donggala
Jumat, 12 Oktober 2018

Dilaporkan perkembangan kejadian gempa dan tsunami yang terjadi di Palu dan Donggala, pada hari jumat, tanggal 12 Oktober 2018, Pukul 24.00 WITA, yang telah diolah oleh Tim Gerak Cepat (TGC) Promkes dan Pemberdayaan Masyarakat sebagai berikut :

I. Pendahuluan

Tim Gerak Cepat Promkes dan PM melakukan koordinasi dan mapping terkait titik lokasi yang dapat dijangkau untuk melakukan kegiatan dukungan. Dimulai dari titik Posko pusat kesehatan yakni di Dinkes Provinsi Sulteng. Selanjutnya bergerak ke titik lokasi pengungsian pertama yakni di Taman Latulemo (Depan Kantor Walikota Palu).

II. Agenda Tim 1 TGC Promkes dan PM (Jumat, 12 Oktober 2018)

No	Waktu	Keterangan	Lokasi
1	Pagi	1. Koordinasi dengan Kepala Dinkes Provinsi Sulteng 2. Rapat koordinasi dan Evaluasi dengan Tim Kesehatan dan Relawan (Dipimpin Puskris)	Kantor Dinkes Provinsi Sulteng
2	Siang	1. Pemasangan Spanduk (Tetap Sehat di Pengungsian) 2. Pemasangan Poster-poster kesehatan 3. Pemasangan Layar untuk pemutaran film kesehatan 4. Koordinasi dengan Sub Klaster Reproduksi, Kespro dengan agenda Tim TGC Promkes dan PM: a. Penyuluhan PHBS di Pengungsian b. Memfasilitasi kunjungan Wakil Presiden dan Sekjen PBB	Taman Latulemo (Depan Kantor Walikota Palu)
3	Malam	1. Penyuluhan Kesehatan 2. Penyuluhan kelompok di tiap-tiap tenda pengungsian 3. Rapat dengan Klaster Gizi	Taman Latulemo (Depan Kantor Walikota Palu)

Dari agenda diatas, Tim TGC melakukan seluruh rangkaian agenda, serta berkoordinasi kembali untuk agenda kegiatan hari selanjutnya.

III. Kondisi Terkini yang terpantau dan dirasakan Tim TGC

A. Hasil Rapat Rutin Klaster Kesehatan (Dipimpin Puskris)

1. Petugas kesehatan di Dinkes dan Rumah Sakit belum maksimal dikarenakan masih banyak pegawai yang masih menjadi korban.
2. Optimalisasi perhatian trauma healing untuk para pegawai Dinkes dan RS juga yang terkena bencana tidak hanya untuk para pengungsi

B. Hasil Rapat bersama Sub Klaster Gizi yang dihadiri oleh Kemkes (Kesling, Kesga, Gizi dan Promkes) dan Dinas Kesehatan Provinsi Sulteng serta NGO

1. Kebutuhan peran promkes untuk menjembatani terkait Peran Dunia Usaha dalam kebutuhan gizi
2. Permohonan media tentang ASI eksklusif
3. Larangan Susu Formula bagi pengungsi

C. Hasil Temuan Posko Pengungsian

1. Sarana Pembuangan Air Limbah (SPAL) belum tertata dengan baik
2. Sarana pembuangan tempat sampah belum memadai disertai belum adanya pemilahan sampah
3. Listrik masih terbatas (masih sering terjadinya mati listrik)

D. Kunjungan Wakil Presiden ke lokasi pengungsian

1. Wakil Presiden berkeliling lokasi pengungsian dengan mengunjungi tenda pengungsi
2. Wakil Presiden mengunjungi Posko Kesehatan Sub Klaster Reproduksi dan berinteraksi dengan pengungsi yang sedang berkegiatan di Posko Kesehatan

IV. Dokumentasi Agenda Tim TGC di Lokasi Pengungsian



Kunjungan Gubernur Sulteng dan Walikota Palu beserta jajarannya ke Lokasi Pengungsian



Koordinasi Tim TGC Promkes dan PM dengan Kepala Dinkes Provinsi Sulteng



Tim Kesehatan dan Relawan (Dipimpin Puskris)



Pemasangan Poster Pesan Kesehatan di tempat penampungan air



Pemasangan poster di tenda pengungsi dan tenda relawan



Pemasangan Spanduk "Tetap Sehat di Pengungsian"



Giat Penyuluhan



Giat Penyuluhan



Kunjungan Wakil Presiden ke Lokasi Pengungsian



Rapat bersama dengan Sub Klaster Gizi



Kunjungan ke lokasi pengungsian dan bencana di dampingi 2 staf Promkes Dinkes Provinsi

V. Agenda Sabtu, 13 Oktober 2018

No	Waktu	Keterangan	Lokasi
1	Pagi	<ol style="list-style-type: none">1. Rapat koordinasi dan Evaluasi dengan Tim Kesehatan dan Relawan2. Kunjungan lokasi pengungsian	Kantor Dinkes Provinsi Sulteng
2	Siang	<ol style="list-style-type: none">1. Pemasangan Spanduk (Tetap Sehat di Pengungsian)2. Pemasangan Poster-poster kesehatan3. Pemasangan Layar untuk pemutaran film kesehatan4. Koordinasi dengan Klaster Kespro, dengan agenda:<ol style="list-style-type: none">a. Penyuluhan PHBS di Pengungsianb. Penyuluhan CTPS di Pengungsian	Lokasi pengungsian
3	Malam	<ol style="list-style-type: none">1. Pemutaran Film2. Penyuluhan Kesehatan3. Penyuluhan kelompok di tiap-tiap tenda pengungsian	Taman Latulemo (Depan Kantor Walikota Palu)